



Real Oratorio del Caballero de Gracia

3 de marzo de 2019

Nuevos Congregantes

El domingo 3 de marzo se han incorporado a la Asociación Eucarística 4 personas: Juan y su esposa Teresa; la madrina fue Pilar, tía de ambos. Teresa es de Vietnam, lo que ha “internacionalizado” un poco más nuestra Asociación, y nos ayuda a rezar por ese país asiático. Para esta ocasión tan esperada, ha venido vestida con el traje de fiestas que se usa en su país, lo que ha gustado mucho a todos. Carmen, que ha tenido como padrino a su marido, Pablo; y Jesús con el apadrinamiento de su

gran amigo Fabio. Una nueva alegría dentro de este año del proceso del Caballero de Gracia.

Tenemos la ilusión y la esperanza de que se repitan las incorporaciones en los meses sucesivos. Todos pensamos en amigos y amigas que estén dispuestos, para unirse más al Señor en la Eucaristía y participar de los diversos medios de formación cristiana que se imparten a lo largo del mes. ¡La enhorabuena a los nuevos asociados y el deseo de que pronto otros les sucedan en esta incorporación! ●



En la ceremonia de imposición de la Medalla.



Carmen y Pablo.



Teresa y Pilar.



Juan y Pilar.



Jesús y Fabio.



Entrega de la Orla a Carmen.



Entrega de la Orla a Teresa.



Entrega de la Orla a Juan.



Entrega de la Orla a Jesús.



Recibiendo el agua bendita.



Carmen firmando en el Libro de Congregantes.



Teresa.



Juan.



Jesús firma en el Libro.



Juan, Teresa, Carmen y Jesús.



Pablo, Pilar y Fabio.



Al terminar la Misa.